

N° **00497** / MFP/CAB/DCRP

Abidjan, le **12 AVR. 2019**

COMMUNIQUE

Des informations persistantes, sur les réseaux sociaux, font état de l'ouverture, depuis le jeudi 11 avril 2019, des concours administratifs de la Fonction Publique, au titre de l'année 2019.

Le Ministre de la Fonction Publique tient à préciser que la session 2019 des concours administratifs n'est pas encore ouverte.

Le Ministre de la Fonction Publique informe les populations qu'un communiqué éventuel, indiquant l'ouverture desdits concours, sera publié sur tous les supports et canaux officiels du Ministère, comme il est d'usage.

Le Ministre de la Fonction Publique invite, à cet effet, les populations à plus de vigilance face à la diffusion de ces fausses informations.

Site web : www.fonctionpublique.gouv.ci

Facebook : [fonctionpublique.ci](https://www.facebook.com/fonctionpublique.ci)

Twitter : [fonctionpublique.ci](https://twitter.com/fonctionpublique.ci)

P/Le Ministre et par délégation
Le Directeur de Cabinet



OKA K. Séraphin
Administrateur